

Fecha: 13-08-2021
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Actualidad
 Título: La emergencia médica de Giannina Margas con su hijo Santino

Pág.: 24
 Cm2: 780,3
 VPE: \$ 4.290.781

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

"Gracias a dios mi bebé está mejorando", dice desde Argentina la esposa del futbolista Nicolás Peñailillo

La emergencia médica de Giannina Margas con su hijo Santino

El pequeño de dos meses y medio está internado por una neumonía, pero se descartó Covid-19. La joven valora la evolución de su retoño y el hecho de haber podido continuar con la lactancia.

VÍCTOR GARCÍA

Giannina Margas está en Santa Fe, Argentina, viviendo una situación compleja pero queafortunadamente ya comienza a aclararse. La esposa del futbolista Nicolás Peñailillo -e hija del histórico Javier Margas- terminó hace un par de días en la clínica con Santino, su hijo de dos meses y medio, por culpa de una neumonía.

"Ha sido muy difícil, pero ya gracias a dios mi bebé está mejorando. Ya se descartó Covid-19, que era lo que nos tenía muy preocupados. Además, estoy sola porque Nicolás está concentrado, entonces es más difícil todavía", cuenta la joven.

Luego del diagnóstico, la propia Giannina utilizó sus redes sociales para realizar un llamado a todos sus cercanos y coordinar una cadena de oración en favor de su hijo, que se realizará todos los días a las 21.30 horas mientras él esté internado.

"Toda ayuda espiritual sirve, estoy con Santino desde el miércoles y lo mejor de todo es que puedo acompañarlo, no nos despegamos nunca. Seguramente pasaremos unos días acá esperando que él evolucione, pero lo más importante es poder acompañarlo y darle su alimento", añade Giannina.

Sobre este último aspecto, justamente, la esposa del futbolista de Club Atlético Unión revela que en la clínica de la ciudad trasandina donde esta pernoctando con su hijo, han propiciado en todo minuto el contacto madre-hijo.

"Esto es día a día y ahora estoy con 100% de lactancia materna, entonces sé lo que es importante. Además, y pese a que mi hijo esté enfermo, he podido cumplir con su plan de alimentación y porque la le-



CEDIDA